

ぐいせまろ みだりな漫画

① 勉強を やって ぬかりも ありません

② 友と 一緒に 勉強 するとき は 楽しい

③ あらわ ざい ない こと して

④ 未来を!!

分野別学校説明会<一覧>

- 経済・経営・商学AB
スポーツAB
調理・製菓AB
美容・美容AB
教育学A
法学・政治学A
理学療法(大学)
保育・幼児教育学(大学・短大)ABC
心理学AB
工学・情報学(大学・短大)AB
臨床工学AB
保育(専門学校)AB
看護(専門学校)AB
外国語・国際学AB
メイク・ネイル・エステAB
食物・栄養学AB
作業療法(大学)
診療放射線
芸術学(美術)AB
声優AB
歯科衛生
建築AB
医療事務・医療秘書
鍼灸・マッサージAB
デザイン・イラストAB
音響・放送・芸能AB
救急救命士
福祉
整骨士
臨床検査
インテリアAB
服飾・ファッションAB
文学
理学療法(専門学校)AB
旅行・観光・ホテル・エアラインAB
フライダルAB
ゲームAB
アニメ・まんがAB
動物・トリマーAB
就職講座
公務員
- AB:2講座
ABC:3講座



1人でも丁寧な対応です



教室はこんな感じです



食堂はまるで就職相談会のような感じでした

分野別学校説明会 開催

1年後には進路が決まっている人もきっと千原ホラ...

高校生活も後半戦に入り、いよいよ進路について本気で考えなければならぬ時期が近づいてきました。10月23日(水)の6限目、LHRの時間を活用して「分野別学校説明会」(いわゆる学校が自校の宣伝に来る)を行いました。50分間を20分×2回に分け、全74講座(紙面左参照)を開講しました。A棟3階だけでなく、図書室や食堂も利用しての大会に、生徒も「302教室って何処?」「こっち!」などのやり取りがされた。

「盛り上がるイベントも沢山あって...」
「親が習わせたいランキング1位は水泳、次は体操...」

第2学年週刊情報誌

学年通信

48回生版

兵庫県立伊川谷高等学校 48回生
発行所 〒651-2104
神戸市西区伊川谷町長坂 910-5
県立伊川谷高校 印刷室
電話 代表 078-974-5630
FAX 078-974-5631
https://www.2hyogo-cad.jp/weblog2/ikawadani-hs/

紙面から

5 4 3 2 1

分業別学校説明会開催
進学相談須磨パティオ
ながら運転罰則厳しく
国際理解教育JICA
ボラ部の募金活動

兵庫県立伊川谷高等学校
道遙歌(1番)
作詞 矢田部 大
作曲 岡村 健治

春神の朝ばけ
縁の風に酔いしれて
あゝ我が友よ青春の
淡き愁いを語るべし

学年キャッチフレーズ
笑顔・夢
校訓
自主 協同



11月よりチャリながら重要運転罰則厳しく

なかなか無くならない...というか、ますますひどくなる一方の『チャリンコマナー』。これに業を煮やした日本が遂に動きました。チャリでも以下の様な場合、11月から『青切符』(反則金を取られる)の対象となります。

- ・スマホのながら運転(通話・画面注視など)
- ・信号無視
- ・逆走(右側通行など)
- ・徐行でない歩道走行
- ・一時停止(止まれる標識等)の無視
- ・カサ差し運転
- ・外音遮断のイヤホン装着や爆音等

また、さらに悪質な場合(スマホのながら運転で事故を起こした等)は『赤切符』の対象となります。この場合は『前科』がつく場合もあります。イカ高で授業中によく聞こえるうらうら~♪の取り締まりサイレン、これがチャリンコでも行われる訳です。「周りもやってるやん!」なんて言い訳は一切通じません。世間も巡りさんも甘くない!



進学相談会 2024 12/13 須磨パティオ (株)さんほう主催

「何処の学校が自分に合うか分からない!」「自分は何かしたいのかな?」「そんな悩みに向き合うため、校内でも進路学習をちょこちょこ行っています。でも、「それだけじゃ足りない!」という人達のために、郊外で行われる『進学説明会』のご案内です。お得な情報満載、そして何と、イカ高から会場直行バスが出ます。もちろん自分で直で行くのもよしです。

一度に多くの大学・短大・専門学校の資料がGETできるという催し、どんなに利用しよう!

日時 12月13日(金) 13時30分~16時

対象 生徒・保護者・教員
会場 須磨パティオ

※まだ今からでも申し込み可能なので、その気になったら福田まで一声を。

みんなの笑顔がみたく、今日も学校行きます!

体育大会大特集 予告

雨で流れてなくなった体育大会、しかし『代替行事』という名で10月25日に奇跡の復活を遂げました。次号はその様子を大特集します。お楽しみに!

その時一体何があったのか??

天性人語48th

人間誰しも、実は明日どうなるか分からない。阪神・淡路大震災、東日本大震災...これらに匹敵する天災がいつ来るかも分からないし、いつどこで事故に遭ってしまうか分からない。私自身30年前に阪神・淡路大震災を経験したが、前日までは本当に『普通』の生活であった。それが一瞬で一変した。▼いづつうなるか分からないのなら、毎日ゲーム三昧で好き勝手に過ごしておこう。それも一つの考えである。しかしもし、そんな人が明日、身体が動かなくなったとしたら、どう思うだろう。『散々ゲームし尽くしたから満足や』とか、『もうゲームが足りないのか、悔しいな』とか思っているだろうか。私はどちらも思わない。では無いかと考える。▼おそらくは、ゲームの事など全く考えないであろう。まず十中八九、『もっと他にやっておく事が沢山あったはずだ』と思うだろう。そして『沢山学んでおけばよかった』と後悔するはずだ。▼誰しも使える時間は無限ではない。しかし残念な事に、多くの者は若い時にはその事になかなか気づく事ができない。そうしてただ時間のみを消費していく。▼少なくとも、『何か』があったとき、『こんなはずじゃなかった』と後悔する様な生き方はしてほしくない。いつ何が起るかわからないからこそ、『今』を大切に生きてほしい。後になって後悔しない『やりたい事』を一生懸命やってほしい。みんなよりちょっと長く生きていく者からの、ホンのささやかな願いである。(福田)

伊川谷 達男じゃないけど 川の流れるように 越えて

西に神戸学院大学、東に長坂中学校・小学校、南に下るとLAWSONもある絶好の立地条件。明石海峡大橋やコスモスの看板が見える校舎で学ぶ幸せは、伊川谷高校ならではの。学と青春を楽しむなら、必要不可欠な学校です。

兵庫県立伊川谷高等学校 創立記念日 11/4 (月・祝) 高

開放感溢れる築49年の歴史を感じさせるモダン建築物の校舎とそこに集う生徒達。

いつも最高の笑顔を見せてくれますね。

笑顔100万ドル相当

詳しくはホームページをご覧ください

